
Verbale della riunione del Direttivo del 30 novembre 2004

Il giorno 30 novembre 2004 alle ore 18:30, in via Enna 1 (Catania), si  è riunito il  direttivo
dell'Associazione Studentesca degli Informatici Catanesi.

Tutti i componenti del direttivo risultano presenti.
Presiede la riunione il signor Bonfiglio Vincenzo, verbalizza in qualità di segretario la sig.na

L'Episcopo Malvina.
Il presidente, dopo aver constatato che la riunione è stata regolarmente convocata e che sono

presenti 5 componenti su 5,  sicché l'assembla può validamente deliberare, dichiara aperta la seduta.

L'ordine del Giorno è il seguente:
1. Comunicazioni
2. Iscrizione dei nuovi soci
3. Analisi stato avanzamento progetti
4. Proposta di modifica al documento guida per la presentazione dei progetti
5. Preparazione Assemblea sociale.

1. Comunicazioni
Vengono illustrate alcune idee proposte dai vari componenti del Direttivo, in primis viene presentata la
proposta  di  far  ottenere  all'Associazione  la  qualifica  di  ONLUS,  tale  qualifica  permetterebbe  una
maggiore facilità nella ricerca dei fondi,  in quanto le donazioni  fatte alle ONLUS sono totalmente
detraibili  dalle  tasse.  A  tal  proposito  il  Presidente  ed  il  Vicepresidente  si  assumono  l'incarico  di
verificare ed attuare tutti i passi necessari ad ottenere tale qualifica.
Viene reso noto a tutto il direttivo l'arrivo di una donazione fatta dalla Dott.ssa Raffela Leone per il
progetto B@rrito, tale donazione è di 50€ e verrà utilizzata per la stampa del numero Natalizio.
Inerentemente al bilancio il tesoriere rende noto che attualmente l'attivo dell'Associazione è di 9,40€
(senza ovviamente considerare la donazione sopra citata), dovendo ancora acquistare del materiale di
cancelleria ed un blocchetto per le ricevute fiscali, il tesoriere stima che il bilancio del 2004 si chiuderà
con un attivo di circa 2€.
Viene reso noto il contatto trovato con Presidente dell'Associazione degli Economisti in Informatica di
Pescara. Ad oggi ancora non è pervenuta nessuna richiesta di collaborazione, ma speriamo che a breve
si possa continuare il dialogo già avviato al fine di poter concretizzare un progetto comune.

2. Iscrizione nuovi soci
Vengono analizzate  ed approvate,  singolarmente,  in modo unanime le richieste  di  iscrizione,  come
socio ordinario,  dei  signori:  Musumeci  Salvatore Antonio,  Randazzo  Carmela,  Asmundo Marianna
Nicolosi, Zappulla Gaetano, Di Francisca Stefano, Palazzo Agata.
Vengono analizzate  ed approvate,  singolarmente,  in modo unanime le richieste  di  iscrizione,  come
aderente, dei signori: Maiorano Gerardo, Seminara Francesco.
Il Direttivo, a nome di tutti gli iscritti all'Associazione, dà il benvenuto ai nuovi iscritti.

3. Analisi stato avanzamento progetti



Essendo pervenuto  il  resoconto dell'Installation  Day (vedi  allegato),  inviatoci  da Toscano Luigi,  il
direttivo dopo attenta ed approfondita lettura si congratula per l'ottimo lavoro svolto, e per la grande
professionalità dimostrata, inoltre si augura che tale attività venga ripetuta al più presto e che venga
allargata ad una maggiore utenza.
Per quanto riguarda gli altri progetti, il direttivo è stato abbondantemente informato, in modo verbale e
nei giorni passati, dai vari responsabili, i quali affermano che tutto sta andando bene come previsto nei
rispettivo progetti.
Il Direttivo ringrazia tutti i responsabili e tutti i soci che aderisco ai vari progetti per il grande impegno
mostrato, ricordando che sono proprio loro a dare lustro ed importanza all'Associazione.

4. Proposta di modifica al documento guida per la presentazione dei progetti
Rianalizzando il documento guida di presentazione progetti ci si è accorti che non vengono definiti i
limiti temporali per la presentazione e l'attuazione del progetto, anche se quasi tutti i progetti presentati
esplicitano i  limiti  di  durata,  il  direttivo  ritiene  giusto  inserire  una “raccomandazione”  per  quanto
riguarda la presentazione del progetto, inserendo la frase “preferibilmente entro 25 giorni dalla presunta
data d'inizio”, questo per evitare di dare limiti  rigidi, ma per dare la possibilità ad ogni progetto di
essere correttamente pubblicizzato, sia all'interno dell'Associazione che all'esterno.
Inoltre viene definito un quinto punto cardine che obbliga a stabilire la tempistica di svolgimento del
progetto,  tale  tempistica  non  è  da  considerarsi  rigidissima,  ma  serve  semplicemente  per  dare  una
migliore visione del progetto.
Tale  documento  modificato  (vedi  allegato)  verrà  portato  nella  prossima  Assemblea  dei  Soci  per
l'approvazione.

5. Preparazione Assemblea sociale
Viene stabilito che l'assemblea si  terrà mercoledì 15 dicembre alle ore 17:30 presso l'aula 124 del
Dipartimento di Matematica ed Informatica con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni
2. Approvazione regolamento interno
3. Modifica linee guida per la presentazione dei progetti
4. Scelta tema Cineforum 2005
5. Progetti ed Attività

Per quanto riguarda il punto due, si fa presente che lo Statuto richiede la maggioranza dei 2/3 degli
aventi diritto al voto, mentre si fa presente che il punto cinque interesserà tutti i responsabili di Progetti
o Attività che saranno chiamati a relazionare sull'andamento dei rispettivi progetti all'intera Assemblea.

Alle ore 20:30 non avendo altro da deliberare si redige questo verbale e la seduta viene sciolta.

Il Segretario Il Presidente


